

Des nouveautés pour la deuxième édition de la Color Run de Nieppe, ce samedi

Ce samedi 1er octobre, le Nieppe Running-club et son président Romain Boddaert organisent, pour le lancement d'Octobre rose, leur deuxième Color Run dans le parc du Château.



Romain Boddaert et son équipe de bénévoles espèrent dépasser le nombre de participants du [premier Color Run nieppois](#), l'an dernier, 2021 (580 participants). [Cette deuxième édition](#) comprendra de nouvelles animations, rappelle le président du Nieppe Running-club.

Sont notamment prévues l'organisation d'un concours de déguisements, la présence de groupes musicaux et davantage d'animations et d'actions de sensibilisation. « *Nous sommes ambitieux en espérant attirer au moins un millier de participants. Cela demande un investissement et des mesures de sécurité plus pointues comme la fermeture des routes, impliquées sur le parcours, à la circulation. Le parcours devrait être approximativement le même que lors de la première édition* », précise Romain Boddaert.

Le départ du deuxième Color Run aura lieu au château ce samedi 1er octobre à 15 h.

Email : niepperunningclub@gmail.com. Pour

s'inscrire : <https://www.helloasso.com/associations/nieppe-running-club/>